
皆様、こんにちは。本日は北京オリンピックの話題か
らです。記憶にも新しいスキージャンプ種目では、男
子ノーマルヒルで実力通り小林稜侑選手が見事金メ
ダルを獲得、女子ノーマルヒルでは高梨沙羅選手が
個人で惜しくもメダルを逃す4位、混合団体では悲運
の失格となり、明暗が分かれる結果となりました。

このスキージャンプ種目の話しをさせていただきま
す。日本で最初に冬季オリンピックが開催されたの
が、1972年札幌オリンピックで、日の丸飛行隊が表
彰台を独占と現在では信じられないような素晴らし
い結果を残しました。1974年生まれの私にはよく分
かりませんので、その次の1998年に開催された長野
オリンピックからエピソードを一つ紹介させていただ
きます。2021-2022年度 会長
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長野オリンピック、男子スキージャンプ団体戦にて大逆転で悲願の金メダルを獲得したことを記憶している方も多い
と思います。船木一喜選手、原田雅彦選手らが躍動し、金メダルを獲得したこの競技にもう一つの感動秘話があっ
たことは、昨年「ヒノマルソウル」という映画が上映されたことを通じて皆様ご存知かも知れません。

日本男子スキージャンプ団体チームは、金メダル候補と前評判が高かったのですが、4人の1回目のジャンプが終わ
り4位と厳しい状況に追い込まれていました。メダルを獲得するには、２回目のジャンプで他の国を逆転するしかあ
りませんでした。そのような中徐々に天候は悪化していき、前方が見えないほどの猛吹雪となり、そしてついに競技
が中断してしまいました。このまま中止になれば1回目のみの結果で順位が決まり、日本はメダル獲得ならずとなって
しまいます。４カ国の代表からなる競技委員は競技を続行するか、中止するかを話し合ったのですが、皮肉なことに
この競技委員の４名は、上位４カ国と同じ国の人たちでした。つまりこのタイミングで中止となれば、4カ国中日本だ
けがメダルを獲得できないという状況でした。メダル獲得を目指す日本の競技委員はなんとか試合続行を申し出ま
したが、他の３か国の競技委員は「悪天候の中、２５人のテストジャンパー全員が転倒せずに飛べたら競技続行でよ
い」と、通常ではありえないような意地悪な条件を出しました。１人でも転倒すれば競技中止の可能性がある中、テ
ストジャンパー達は日本がメダルをとるために一丸となって皆で大ジャンプを決めました。しかしながら、それでも試
合続行に納得しない日本以外の3か国の競技委員たちは、当時実力が認められていた西方仁也さんがオリンピック
選手並みの結果を出したら継続してもいいという、さらに厳しい条件をだしました。

当時日本代表に選ばれてもおかしくないような選手であった西方さんは、長野オリンピックでは腰痛のため代表に
選ばれませんでした。テストジャンパーをすることは彼のプライドが傷つくことでしたが、そんな悔しさよりも日本代表
メンバーにメダルをとらせたい、その強い思いでテストジャンプに挑んだ結果、なんと西方さんは123mのK点を超え
る大飛躍を成功させました。

そしてスキージャンプ団体競技の継続が決定し、日本は見事、夏・冬合わせて、計100個目の金メダルを獲得するこ
とができました。自分以外の人、もののために気持ちを一つにした時、人は自分の力以上の強い力を発揮できるのか
もしれない、と感じたエピソードでした。

この後は合同会社ICG代表の宮本ひろし様より、卓話を頂戴致します。コロナ禍で厳しい状況が続いております
が、飲食業界のコンサルティング業務を行っていらっしゃると聞いております。卓話の中から、苦境の中でも生き残る
ことができるようなヒントを見つけられたらと思います。宮本様、後ほど宜しくお願い致します。それでは会長挨拶は
以上となります。



2022年3月9日（水）zoom例会
卓話「タイトル未定（仮）」
日本赤十字社 埼玉県支部

例会へのzoom出席
ミーティングID：949 5433 8056
パスコード：025415

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

45.16%

出席者数

21名

会員数

67名（62名）

例会

第3222例会

当日

2月9日

ご協力ありがとうございました！

2月9日の合計金額 19,712円
（累計金額 907,481円）

之）
川島会員　先日は大変お世話になりました。（田中康之）
会長幹事は毎回パレスホテル大宮からZOOM配信を
行っております。パレスホテル大宮様には大変お世話に
なります。（田中康之）
2回続けて例会がない状況ですが、次回3月2日に会員
の皆様にお会いできることを楽しみにしております。（田
中康之）

卓話ありがとうございます（中川高志）
栗岡さんＭＣご苦労様です（三浦守）
宮本様、卓話ありがとうございました。（橋本和久）
栗岡さん、司会お疲れさまです！（竹内裕司）
栗岡さん司会お疲れ様でした。(矢崎直良)
司会をさせていただきました。みなさまご協力ありがとう
ございました。（栗岡宏治）
妻の誕生日祝いに素敵なお花を頂きました。ありがとう
ございます。（栗岡宏治）
会長、幹事オンライン例会の準備ご対応いつもお疲れさ
まです。早くリアルの例会ができるよう祈るばかりです。
（小坂良二）
宮本様卓話ありがとうございます（内藤考三）
合同会社I.C.G代表　宮本ヒロシ様　本日は卓話あり
がとうございます。（田中康之）
栗岡会員　本日は司会ありがとうございます。（田中康

スマイル報告スマイル報告

再会に感謝再会に感謝

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

卓話
合同会社I.C.G
「飲食業界における
ライフサイクルと
これからの飲食」

司会
栗岡会員

ありがとうご
ざいました！
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